



565080 - TOULON METROPOLE FUTSAL

Mettre l'arbitrage à l'honneur

ACTION

Nom de l'action

Mettre l'arbitrage à l'honneur

Date de l'action

11/11/2025

Public cible

Globalité du club

Nombre de participants

500

Thème de l'action

Règles du jeu & Arbitrage

Fiches liées

Connaître le barème des sanctions

Connaître les fautes à ne pas commettre

Connaître les règles essentielles du jeu

Connaître les sanctions disciplinaires

Gérer et arbitrer une rencontre Futsal

J'analyse mon arbitrage

Je me teste sur l'arbitrage

L'arbitrage au carré

L'arbitrage vidéo

L'arbitre et mon club

La ronde de l'arbitrage

La théorie au service du jeu

Le 4 à la suite

Le jeu du drapeau

Le parcours de l'arbitre

Maîtriser la règle du hors-jeu

Respecter et comprendre les décisions de l'arbitre

Tenir le rôle d'arbitre central(e)/d'arbitre assistant(e)

Un direct ou un indirect

Descriptif de l'action

À l'occasion de la Journée de l'Arbitrage, le Toulon Métropole Futsal a souhaité mettre en lumière l'arbitrage à travers deux jeunes officiels U15 Futsal : GRAC Morgan et ISMAIL Malek, qui ont eu l'honneur de donner le coup d'envoi du match contre le Nice Futsal Club, au Palais des Sports de Toulon. Cette action s'inscrit dans notre volonté de sensibiliser et de recruter de nouveaux arbitres, essentiels au bon fonctionnement et au respect de notre sport. Le Toulon Métropole Futsal encourage tous les passionnés à s'intéresser à l'arbitrage et à rejoindre cette belle aventure humaine, faite de partage, de respect et de passion.

Photo(s)



